

7/1(月)★たいようぐみのいちにち 天気☀️

☆全体朝会・お絵描き・身体測定・竹馬練習

○今日は月曜日。そして今日から7月ですね(^♪)今月もいろいろな行事があるので、元気に過ごしていきたいと思います。

○全体朝会では、7月の歌を歌いました。「水てっぽうのうた」「おばけなんてないさ」「たなばた」の歌を歌いましたよ。

○日曜日は何をしてお過ごしたのかを、みんなの前で発表してもらいました。ちょうしんさんとるいかさんとかいりさんが、たいよう組の代表で発表していました。

○全体朝会の後は、お絵描きをしました。今回も、一人ずつ日曜日は何をしたのか、立って発表してもらいました。前回よりも声が大きくなっていて、立ち方もかっこよくなっていました。「前よりも声が大きくなってよ」「もっと自信をもっても良いんだよ」等、できたことを一緒に喜びました。

○その次に、お絵描きをしています。発表したことを絵に描いて見せてくれました。「あそびパークに行ったよ」「海に行った」「お母さんのバレエを見てきた」「寿司屋に行ったよ」等、みんなの前で発表したことで、絵も生き生きとしていました♪

○お絵描きが終わってから身体測定をしています。「大きくなって？」と、自分の身長や体重に興味を持つようになってきたたいよう組さんでした。

○子ども達のリクエストで、竹馬の練習をしました。「お休みの日に乗れるようになった」と、見せてくれたのはのんのさん。なんと、たいよう組一番乗りです！

それを見て、「負けないぞ」の気持ちでたのは、さとるさんでした。のんのさんに続いて乗れるようになりしましたよ！

週の初めから、さっそく2人も乗れるようになりしました。この二人を見て、周りも「頑張ろう！」という気持ちになったようで、「先生、一緒にやろう」「手伝って」の声も増えてきましたよ。運動会まで、みんなで競走したり、励まし合ったりしながら、練習していきたいと思います(*^-^*)

※明日は書道とFA研の予定です。

